

InternationalMedia

SELASA 11 JUNI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PEMBUKAAN KONGRES BIASA PSSI 2024

Menpora Dito Ariotedjo memukul gong disaksikan Ketum PSSI Erick Thohir (kelima kiri), Ketum KONI Marciano Norman (ketiga kanan), perwakilan FIFA, AFF, dan AFC saat membuka Kongres Biasa PSSI 2024 di Hotel Shangri-la, Jakarta, Senin (10/6). Kongres tersebut beragendakan laporan program kegiatan PSSI 2023, penetapan program 2024 serta penyampaian laporan pembangunan pemusatan latihan di IKN.

Sejumlah Ormas Agama Tolak Kelola Usaha Tambang, Takut Jebakan Batman

Mengelola pertambangan sangat berat dan penuh risiko. Bukan hanya terhadap keuangan negara, tapi kepada masyarakat dan lingkungan.

JAKARTA (IM) – Sejumlah ormas keagamaan menolak kebijakan pembagian izin usaha pertambangan khusus (IUPK)

untuk ormas keagamaan tanpa lelang. Namun sejumlah ormas menolak karena khawatir jebakan "batman".

Anggota Komisi VII Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Mulyanto mengatakan, kebijakan ini melanggar Undang-Undang Mineral dan Batu Bara atau UU Minerba.

Pembentukan badan usaha milik ormas, memberikan prioritas IUPK, lalu mencarikan kontraktor untuk pengusahaan tambang bagi ormas merupakan intervensi yang terlalu jauh.

"Memaksakan diri dengan risiko tinggi. Kami khawatir ini

justu jadi 'jebakan Batman' bagi ormas," kata Mulyanto melalui keterangan tertulis, Senin (10/6).

Mengelola pertambangan sangat berat dan penuh risiko. Bukan hanya terhadap keuangan negara, tapi kepada masyarakat dan lingkungan. Karena itu, pengusahaan tambang butuh spesialisasi dan profesionalitas.

Apalagi sudah banyak kasus-kasus tambang yang merugikan masyarakat dan lingkungannya.

Belum lagi kasus ribuan izin tambang yang mangkrak tidak diusahakan.

Pemerintah lebih baik membantu Ormas keagamaan dengan membagi keuntungan pengusahaan tambang.

Pembagian keuntungan pengusahaan tambang kepada ormas bisa berbentuk bantuan program corporate social responsibility

► Bersambung ke hal 11

Dampak Negatif Judi "Online" Bagi Masyarakat Sudah Sangat Parah

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy menyebut bahwa dampak negatif judi online di masyarakat sudah sangat parah. Hal ini diungkapkannya menanggapi kasus seorang polwan yang membakar suaminya, yang juga anggota polisi, di Mojokerto, Jawa Timur, akibat kecanduan judi online.

"(Pengaruh judi online) sudah sangat parahlah, kita sudah tahulah itu," ujar Muhadjir di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (10/6).

Sebelumnya Wakil Ketua

Komisi I DPR RI, Abdul Kharis Almasry, bicara terkait bahaya judi online saat rapat kerja bersama Menkominfo Budi Arie Setiadi. Dalam kesempatan itu, dia mengungkit kasus polwan yang membakar suaminya yang juga merupakan seorang polisi di Mojokerto, Jawa Timur.

Hal itu disampaikan Abdul Kharis saat rapat kerja dengan Menkominfo Budi Arie Setiadi di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta Pusat. "Tadi kasus judi online barusan menelan korban tanggal 9 bulan 6, 2024. Seorang

► Bersambung ke hal 11

KPK Sita "Handphone" dan Tas Saat Hasto Diperiksa Terkait Kasus Harun Masiku

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal (Sekjen) PDI-P Hasto Kristiyanto menyebut Handphone (Hp) dan tas miliknya disita Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) saat ia tengah menjalani pemeriksaan sebagai saksi dugaan suap Harun Masiku yang saat ini menjadi buron, Senin (10/6).

Hasto mengatakan, saat ia di lantai dua Gedung Merah Putih KPK, ajudannya bernama Kusnadi dipanggil dengan informasi untuk bertemu dengannya.

"Katanya untuk bertemu den-

gan saya, tapi kemudian tasnya dan handphone-nya atas nama saya, itu disita," kata Hasto saat ditemui awak media usai menjalani pemeriksaan di Gedung KPK, Jakarta, Senin (10/6).

Pihak Hasto dan KPK sempat berdebat terkait penyitaan tersebut. Menurutnya, penyitaan itu harus berdasar pada ketentuan dalam Kitab Undang-Undang Hukum Acara Pidana (KUHP). Di sisi lain, pihaknya Hasto juga keberatan karena tidak bisa didampingi pengacara saat

menjalani pemeriksaan.

"Akhirnya ya saya memutuskan bahwa pemeriksaan nantinya untuk dilanjutkan pada kesempatan lain," ujar Hasto.

Hasto menyebutkan pemeriksaannya berlangsung hampir sekitar empat jam di ruangan yang dingin. Dia sempat berhadapan dengan penyidik selama 1,5 jam.

"Saya di dalam ruangan yang sangat dingin hampir sekitar 4 jam dan bersama penyidik face

► Bersambung ke hal 11

Menteri Perang Israel Benny Gantz Mengundurkan Diri, Ini Kata Netanyahu

ISRAEL (IM) - Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu langsung bereaksi dan angkat bicara soal pengunduran diri Menteri kabinet perang Israel Benny Gantz.

"Benny, ini bukan waktunya untuk berhenti berkampanye, ini waktunya untuk bergabung," cuitnya di X.

Sementara itu, pemimpin oposisi Yair Lapid mendukung keputusan Gantz sebagai keputusan yang penting dan benar di media sosial.

Segera setelah pengumuman tersebut, Menteri Keamanan Nasional sayap kanan Itamar Ben-Gvir meminta tempat di kabinet perang.

Ben-Gvir adalah bagian

dari koalisi sayap kanan yang mengancam akan mundur dan meruntuhkan pemerintahan jika Israel menerima proposal gencatan senjata yang diajukan oleh Presiden AS Joe Biden.

Bulan lalu, Gantz menetapkan batas waktu 8 Juni bagi Netanyahu untuk menjelaskan bagaimana Israel akan mencapai enam tujuan strategisnya, termasuk berakhirnya pemerintahan Hamas di Gaza dan pembentukan pemerintahan sipil multinasional di wilayah tersebut.

Netanyahu menolak hal tersebut dan menyebutnya

► Bersambung ke hal 11



MENAG HADIRI SIMPOSIUM AKBAR HAJI DI MAKKAH

Menag Yaqut Cholil Qoumas (kanan) selaku Amirul Haji didampingi Dirjen Penyelenggara Haji dan Umrah Hilman Latief (tengah) dan Direktur Pelayanan Haji Luar Negeri Subhan Cholid (kiri) tiba untuk menghadiri Simposium Akbar Haji ke-48 di Makkah Chamber of Commerce, Makkah, Arab Saudi, Senin (10/6). Kegiatan yang diadakan oleh Kementerian Haji dan Umrah Arab Saudi tersebut mengangkat tema tentang bagaimana menaati izin dan peraturan yang telah ditetapkan dalam penyelenggaraan haji 1445 H/2025 M.

IDN/ANTARA



Yayasan Tzu Chi Indonesia

Dengan memiliki keyakinan, keuletan, dan keberanian, tidak ada hal yang tidak berhasil dilakukan di dunia ini.

(MASTER CHENG YEN)



intiland



ASALTAU!

Saat Oknum Dishub Palak Sopir Mobil Pikip Anggota Dishub DKI



WAKIL Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta Syarifudin mengungkap adanya oknum Dishub yang palak sopir pikip di Jakarta Barat bernama Slamet Riyadi, yang ternyata petugas Dishub DKI Jakarta.

"Yang bersangkutan bernama Slamet Ri-

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.306,00	16.286,00
SGD	12.063,00	12.033,00
AUD	10.783,00	10.723,00
HKD	2.088,00	2.028,00
EUR	17.763,00	17.513,00
GBP	20.978,00	20.708,00

Senin 10 Juni 2024 15:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>